
El T-MEC será de suma importancia para México, considera INDEX_______________________________________________________________

PSNenlínea
Viernes, 31 de Julio de 2020

 En la sesión virtual de la agrupación Foro Cívico Tijuanense, el presidente de la
Asociación de la Industria Maquiladora y de Exportación INDEX Zona Costa, Luis Manuel
Hernández, abordó los temas sobre los retos y oportunidades que tendrá el país a partir
del T-MEC; el cual considera histórico.  Para Hernández, el tratado es de suma
importancia para México ya que es uno de los países con mayor consumo. Recordó que
México, Estados Unidos y Canadá acaparan 323 mil millones de dólares en inversión
extranjera directa global, lo que representa un 23 por ciento a nivel mundial.  Por otro
lado, explicó que en estos momentos el tratado se está adaptando a las reglas naturales
del gobierno y de la economía, ya que está entrando sobre un esquema diferente al de
su antecesor. Indicó que los principales retos que se presentarán son la necesidad de
alineación y coordinación regional; los protocolos de reapertura por Covid-19, los cuales
deben hacerse con estricto apego a lo marcado por la autoridad sanitaria y la
planificación de la continuidad del negocio.
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